

Anfrage Nr. 0016/2007/FZ  
**Anfrage von: Herrn Stadtrat Dr. Weiler-  
Lorentz**  
**Anfragedatum: 26.02.2007**

Stichwort:  
**CO<sub>2</sub>-Ausstoß und  
Treibstoffverbrauch städtischer  
Dienstfahrzeuge**

**Beschluslauf**

Letzte Aktualisierung: 03. April 2007

Schriftliche Frage:

Die Deutsche Umwelthilfe hat unlängst über den Benzinverbrauch und den CO<sub>2</sub>-Ausstoß der Dienstwagen der Bundesregierung informiert.

Welche und wie viele Dienstwagen unterhält die Stadtverwaltung Heidelberg?

Wie hoch ist ihr Benzinverbrauch? Wie hoch ihr CO<sub>2</sub>-Ausstoß?

Antwort:

Das Amt für Abfallwirtschaft und Stadtreinigung hat die Dienstfahrzeuge der Stadt Heidelberg bezüglich CO<sub>2</sub>-Ausstoß und Treibstoffverbrauch analysiert. Als Dienstfahrzeuge sind alle Fahrzeuge deklariert, die überwiegend zum Personentransport fungieren.

Die Stadt Heidelberg unterhält 44 Dienstfahrzeuge unterschiedlichen Fabrikats.

Die CO<sub>2</sub>-Emissionen eines Fahrzeugs hängen von der Fahrzeugmasse, der Motorisierung, dem Stand der eingesetzten Technologie und von der verwendeten Kraftstoffart ab.

Datengrundlage für die Auswertung bildeten die entsprechenden Fahrzeugscheine.

Der durchschnittliche CO<sub>2</sub>-Ausstoß der städtischen Dienstfahrzeuge beträgt 167 g/km. Der durchschnittliche Treibstoffverbrauch liegt bei 7,0 l/100 km.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 29.03.2007**

**Ergebnis:** behandelt